



Partnerschafts-Urkunde

Die österreichische Gemeinde **BURBKIRCHEN** im Lande Oberösterreich
und die
schweizerische Gemeinde **FÜLLINSDORF** im Kanton Basel-Landschaft

erklären mit der heutigen Unterzeichnung dieser Urkunde die

FREUNDSCHAFTLICHE PARTNERSCHAFT

über die Grenzen der beiden Länder hinweg, mit dem Zweck

- der gegenseitigen Kontaktnahme der Behörden und der Bevölkerung,
- der gegenseitigen Information über kommunale Belange,
- der Förderung menschlicher, kultureller, sportlicher und wirtschaftlicher Beziehungen,
- der Förderung des europäischen Gedankens.

Mit der Unterzeichnung dieser Urkunde bestätigen und bekräftigen wir dieses, vom Geiste aufrichtiger Freundschaft und dem Wunsch nach Verständigung der Menschen unserer beiden Völker getragene Übereinkommen.

Unser gemeinsames Ziel ist es, dass sich die Einwohnerinnen und Einwohner unserer beiden Gemeinden in diesem Geiste begegnen, kennen und verstehen lernen. Wir werden dafür eintreten, dass in allen Lebensbereichen die Begegnung und der Gedankenaustausch zwischen den Menschen in unseren Gemeinden gefördert und vertieft werden, um so über die Ländergrenzen hinweg eine Brücke der Verständigung und der Freundschaft zu bauen.

Gemeinderat Burgkirchen

(Bürgermeister Georg Hofstätter)

(Vizebürgermeister Franz Öller)



Gemeinderat Füllinsdorf

(Gemeindepräsident Walter Kern)

(Gemeindevorwalter Walter Mohler)

Burgkirchen, am 24. Mai 2008

